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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ 11月2日 “第２回 Ｉ・Ｄ・Ｍの報告〞 ＩＤＭ記録担当報告

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．ロータリーソング “ 日も風も星も"
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．会長の時間
５. 祝誕生 是此田穣君 Ｓ８年１０月２２日
６ ．各委員会報告
７．ニコニコボックスの報告
８．幹事報告
９．クラブフォーラム （米山月間に因んで）

国際ロータリー第2700地区米山奨学生
トリモバグルサン様

出席報告 例会食事カロリー 950Kcal
会員数 53名
・当日の出席者数 39名
・ゲスト数 2名
会員出席率 78.00％
・10月5日の修正出席率 90.00％
ゲスト：＜スピーカー＞ 福永晋三様

（株)千草アーティスト 森 秀信様

会長の時間 会 長 岩崎 員久

今日は携帯電話についてお話しします。皆さんも携
帯電話を利用していると思います。当クラブでは
100％の普及率だと思います。ガラケー、IPHONE、ア

ンドロイド等々様々有ります。先日、波多野さんもつ
いにスマホデビューしました。この携帯電話の声は
自分の声じゃない事をご存知ですか？固定電話は
皆さんの声を電気信号に変えて、皆さんの声で通話
しているそうです。しかし携帯電話は皆さんの声をデ
ジタル変換して、その声を瞬時に判断し、その人に
一番似ている合成音で通話しているそうです。その
変換スピードは何万分の一秒という速さで相手に届
き、普通に話しているようになっているそうです。あ
の小さな電話機の中にそんなITテクノロジーが使用

されていることはただただ驚きです。電話が掛かって
きた時、相手が名乗らなくても誰だかわかりますよね。
あの声は合成音です。ちなみに通話者の声は何通り
あるかご存知ですか？驚くなかれ43億通りあるそう

です。これで世界中の人間の声をほぼ網羅している
そうです。

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１８年10月26日(金)

前例会の記録 10月19日(金)

幹事報告 幹 事 有松 稔晃

例会臨時変更の案内
★八幡ＲＣ
１１月２７日（火）１１：００～東田エコクラブ
★小倉ＲＣ
１１月３０日（金）の例会は、 ↓
１２月２日（日）１２：３０～

ミクニワールドスタジアム北九州

親睦委員会 委員長 松尾 和典君

本日新会員さん歓迎として夜間例会のご案内を
しております。11月16日金曜日18時30分より夜

間例会をします。川越さん、藤本さん、吉田浩
二さんが新会員ということで行います。出欠一
覧を回覧していますのでよろしくお願いします。

青少年奉仕・インターアクト委員会報告
舟木 和博 君

本日17時よりインターアクトクラブの例会があり
ます。ぜひご参加ください。
宜しくお願いします。

委員会報告
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【ニコニコボックス】

・本日の卓話者 記紀万葉研究家 福永 晋三様を歓迎して
井上、伊豆、江﨑、三島、河島、岸野、貞方、小嶋、正木、
松尾、金久保、大坪、中村、藤村、谷、安東、是此田、
江戸、舟木（和）の諸君

・本日の卓話者 記紀万葉研究家 福永 晋三様を歓迎して
紙上さんお世話になりました。 岩崎君
・お知らせです 波多野さんの講演会が10月24日（水）13時
から穴生ドーム横穴生学舎にて行われます。先着80名タイト

ルはわが郷里の歴史「神社と黒崎祇園山笠」です。日頃見
ることのできない波多野さんの姿を見に行きませんか。

有松君
・誕生日自祝 藤本君

誕生祝い

藤本生男君 昭和42年10月6日生

みなさんこんにちは。本日は私の誕生日を祝って頂
き大変ありがとうございます。まだ4カ月足らずでなに

を言ったらいいかわかりませんが、昼間にこんなに
いっぱいの皆さんにお祝いして頂けるのは30年ぶりぐ

らいで、通常では、夜のおねえさんたちと誕生日自祝
しているような人間です。これからも末永く宜しくお願
いします。

卓話
「耶馬台国の卑弥呼は豊の国にいた ! 」

記紀万葉研究家福永晋三様

松本清張さんの、古代史疑のところからスライドが始ま
りましたが、北九州出身の松本清張さんが古代史疑とい
うお話を書かれてこのころから邪馬台国研究というのが
盛んになりました。私も文献史学ということで多くは松本
清張先生の流れに乗っかっています。弥生の鉄の文化
とありますが、明治に八幡製鉄ができる2000年前に北九

州から筑豊にかけて弥生の時代に鉄の文明ができた。
そして明治に八幡製鉄所ができた。神武天皇が筑豊で
即位し筑豊の土地を治めた。それが豊国です。その後に
卑弥呼さんが出てきた。その50年後に神功皇后が東か

らまた豊国に攻めてきた。つまり北九州のこの地が国の
中心地だったことです。つまり私の倭国豊国説です。奈
良の大和王朝は、8世紀以後です。日本書紀に書いてあ

る神武天皇から持統天皇までが北九州を治めたことにな
ります。というのが私の仮説になります。この地図を見て
ください。古代の福岡です。ここに遠賀湾という入り江が
ありました。行橋市、くきのうみの入り江がありました。こ
こに豊国ができたというのが私の仮説です。その一つの
証拠が遠賀川式土器になります。この土器が稲作の始
まりと考古学の専門家が言っています。この付近には、
石包丁の遺跡がいっぱい出てきています。中国の古典
に神武天皇のお父さんまでもが豊国にいたと書かれてい
ます。いざなぎのみことが大和は浦安にあった言ってい
る。これは海の近くにあったということで、奈良県はこの
段階で失格になります。そして銅剣の出土物が出ており
ます。いざなぎのみことは、クジラをとる神様でした。直方
市の天神橋貝塚付近からマッコウクジラの装飾品が出て
おります。すべてのの条件を考えると北九州市から遠賀
にかけて大和があったと考えられます。私は、何一つ創
作していません。奈良県は銅剣等は出土されていません。
もう一つの私の指標が大和三山です。大和三山の天乃
香久山には金、銅が採れたとあります。大和三山は田川
郡香春にあったということです。というのが私の仮説です。
紀元前14年に天照大御神が遠賀の地に現れます。私の

仮説では天照大御神は、女神ではなく男神です。この方
が志賀島で見つかった金印に彫られている犬国を造ら
れたと言われています。神武天皇は初め熊本県を治め
てましたが、佐賀の吉野ケ里を倒し豊国に攻め豊国を治
めました。そして亡くなって葬られたのが太宰府の竈山で
す。神武天皇は宮崎の方にも攻め入りました。

私は神武天皇は実在している人物だと思います。豊国
には土地名が日本書紀に明記しております。神武天
皇は九州から出ていません、遠賀で出てきて治めたの
です。魏志倭人伝の中に神武天皇の7代後卑弥呼さん

が女王として出てくるのです。香春町に前方後円墳が
あります。奈良の一番古いお墓よりも100年も前にでき

たものです。卑弥呼さんもくぬこくの戦いに敗れます。
その時魏から自決を要求され自決しますが、卑弥呼さ
んの話が飯塚などで載っています。赤村に前方後円
墳がありますがこれが卑弥呼の墓ではないかと思って
います。景行天皇がくぬこくの長ではなかったのか、北
九州に攻めに来た時に、小倉北区や南区に景行天皇
の足跡が見られます。神功皇后がヤマトタケルノミコト
の孫を追い詰めて攻め入ったのもこの北九州市であっ
た。この孫であるオシクマノミコを入水自殺させる。来
年天皇が変わりますが、オシクマノミコが持っていた草
薙の剣を皇太子に渡すことで交代するのです。今日話
した、神武天皇の、卑弥呼、景行天皇、神功皇后が間
違いなく豊国、この福岡にいた。ということで卓話を終
わります。
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